

Ministra de Minería colocó primera piedra de futuro Centro Tecnológico de Cabildo

Un hito histórico se vivió la fría tarde del pasado viernes en el sector Peñablanca de Cabildo, lugar cuya escuela rural se convertirá en un futuro próximo en el nuevo Centro Tecnológico CFTPUCV, que prestará servicios académicos centrado en la minería.

Por esta razón, hasta la comuna llegaron autoridades, vecinos y empresas mineras para dar respaldo a este importante acontecimiento.

Anuncio Patrocinado



Te invitamos a revisar un video realizado por el equipo informativo de [tuopinas.cl](https://www.tuopinas.cl)

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/07/cabildo-finalizado-comprimido.mp4>
y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

